

Werkstatt für Segelflugzeuge in Metzingen eingeweiht

Gemeinde Eldingen gewährt einen Zuschuss von 700 EURO



Am 09. Oktober hat der Flugtechnische Verein Metzingen seine neue Werkstatt mit einem Fest eingeweiht. Für den Betrieb von Segelflugzeugen gelten strenge Auflagen. Jährlich müssen die Flugzeuge gewartet und neu abgenommen werden. Ohne eine eigene Werkstatt würden die Wartungskosten einen großen Teil unserer Beiträge auffressen, die wir wesentlich effektiver einsetzen.

An der Feierstunde nahmen als Vertreter der Gemeinde Eldingen die Ratsherren Dieter Röber und Friedel Falke teil. Der Flugtechnische Verein bedankt sich recht herzlich bei der Gemeinde Eldingen, die mit einem Zuschuss von 700 Euro den Bau der Werkstatt gefördert hat.



Es ist nicht selbstverständlich, dass in Zeiten von knappen Haushalten ein solcher Zuschuss gewährt wird. Im Flugtechnische Verein wird die Ausbildung erfolgreich betrieben. In der Altersklasse 14-21 Jahren haben wir allein 5 Flugschüler. Dies hat die Gemeinde überzeugt. Danke Eldingen!

Der Abend war bunt gemischt mit einem Rückblick auf die vergangenen 3 Jahre. Am 18. 12. 2001 entstand der Verein aus 16 Gründungsmitgliedern. Inzwischen sind wir auf 50 Mitglieder, davon 32 aktiv gewachsen. In einer Bilderpräsentation wurde über die Aufstockung des Flugzeugparks von 2 auf 6 Segelflugzeuge, die Entstehung einer Vereinsunterkunft, den Bau der Werkstatt, die fliegerischen Aktivitäten, die Zulassung des Fluggeländes für Hängegleiter mit unseren beiden Piloten Peter und Jürgen und über Menschen des Vereins berichtet.



Ein Highlight waren unsere Filme, die den Betrachter in die Lage versetzten quasi life im Flugzeug mitzufliegen. Mit der Kamera im Cockpit oder auch an einem Flügelende montiert, entstanden eindrucksvolle Szenen, die die Schönheit des lautlosen Fluges zeigte.



Nach 3 Jahren intensiver Vereinsarbeit können wir eine überaus positive Bilanz ziehen. Leider geht die Flugsaison nun zu Ende. Bei eher mittelmäßigem Wetter konnte dennoch eine Vielzahl von Platz- und Überlandflügen durchgeführt werden. Wir freuen uns auf eine neue Flugsaison 2005 und hoffen weitere Mitglieder zu gewinnen! Ansprechpartner sind: Klaus Merz 05141/45758 und Dieter Dobberkau 05145/2155